

Chères et chers collègues,

À la suite de mes responsabilités en tant que secrétaire adjoint du CST et de secrétaire de la Commission de candidatures de l'Institut de Psychosomatique de Paris (IPSO), j'ai décidé de postuler pour la Commission de candidatures de notre société.

Pour moi ce sera l'occasion de faire connaissance des constructions des mémoires, de la théorie et la clinique des candidats. Une façon, dans les suites de l'enquête du CST, de voir ce qui motive, ce qui intéresse aux futurs nouveaux titulaires.

Je me permets de vous demander votre suffrage.

Avec mes amitiés

Albert BLANQUER-LAGUARTA

Membre adhérent depuis 2005

Marie-Pierre BLONDEL
137 rue d'Alésia
75014 – PARIS
mp.blondel@yahoo.fr

Paris 30 Avril 2021

Chers collègues,

Psychiatre, pédopsychiatre, je suis membre de la SPP depuis presque 30 ans.

J'ai une activité libérale de psychanalyste avec des adultes.

Je me suis aussi beaucoup engagée toutes ces années au Centre Alfred Binet et au Centre Myriam David auprès des bébés, des enfants et adolescents. Je suis depuis longtemps impliquée, au Centre Alfred Binet, dans la formation à la psychanalyse de l'enfant (supervision et séminaires).

Elue lors du précédent mandat, J'ai eu beaucoup d'intérêt et de plaisir à ce travail particulier de lecture. La diversité de la clinique présentée tant du point de vue de l'analysant qu'au cheminement de leur analyste a souvent permis une dynamique d'échanges et d'élaboration enrichissante.

C'est pour toutes ces raisons et dans le projet de poursuivre mon engagement au sein de notre Société, que je vous propose à nouveau ma candidature pour la Commission des Candidatures de 2021-2023.

En espérant votre soutien

Bien Cordialement

Marie-Pierre Blondel



Michèle Combes-Lepastier

Chères et chers collègues,

Je me porte à nouveau candidate pour la Commission des Candidatures, ayant beaucoup apprécié la lecture des mémoires et les différentes façons de travailler de nos membres. Les discussions en sous commissions et la confrontation des points de vue sont très enrichissants.

Je m'occupe de la rubrique « Du Côté des Livres » depuis plusieurs années, ce qui permet aux collègues qui le souhaitent de faire la recension des ouvrages de psychanalyse récents, recensions qui paraissent sur le site de la Spp.

Je participe à différents séminaires, en particulier celui de préparation au Congrès de Psychanalyse de Langue Française.

N'ayant plus de fonction hospitalière je peux consacrer plus de temps à l'exercice de la psychanalyse et à notre société.

Cordialement à vous.

Michèle Combes-Lepastier

Anne Ferrigno

3, rue Gossec 75012 Paris

anne.ferrigno@gmail.com

Paris, le 22 avril 2021

Chers Collègues,

Psychologue de formation, membre de la SPP, je propose ma candidature à la commission des candidatures.

Depuis 3 ans, je participe au séminaire "écrire la clinique" animé par Sylvia Cabrera. L'exercice de l'écriture ainsi que les discussions et débats qui en découlent m'intéressent vivement. Je souhaite participer à la commission afin de poursuivre ce travail à partir des mémoires présentés, avec le projet d'en présenter un à mon tour.

Recevez, chers collègues mes meilleures salutations.

Anne Ferrigno.

Dominique Heimbürger

Candidature à la Commission des
Candidatures 2021

17 rue st bernard
Toulouse 31000

Le 28/04/2021

Chers et chères collègues

Je fais acte de candidature en tant qu'adhérente pour poursuivre mon engagement au sein de notre société.

Dès les années 2001 je me suis impliquée en tant que correspondante des analystes en formation jusqu'à mon admission comme membre en 2006.

J'ai exercé en tant que psychologue clinicienne dans le 95, en service de psychiatrie adulte et en CMP périnatalité enfants et adolescents avec conjointement ma pratique psychanalytique en cabinet libéral.

J'ai eu des activités d'enseignement en tant que chargée de cours à l'université Paris XIII pour les DESS de psychopathologie.

J'ai quitté la région parisienne en 2012, pour rejoindre le groupe toulousain, où je suis membre du CA.

Et j'ai repris une clientèle en privé sur Toulouse.

J'ai contribué aux réflexions du CST pour les 2 précédentes mandatures 2017 /21 où j'ai pris une part active à l'élaboration du questionnaire, pour répondre au questionnement du CA, sur le désinvestissement institutionnel de ses membres.

Je souhaite maintenant apporter ma contribution à la Commission des candidatures qui me paraît une instance essentielle dans le fonctionnement institutionnel de notre société et son devenir.

J'aurais grand intérêt à participer au travail collectif de discussion théorico-clinique au sujet des mémoires et à la mise en commun de la diversité des approches si riches pour la transmission de la psychanalyse.

C'est pourquoi chers et chères collègues je compte sur votre soutien

Avec mes sentiments les meilleurs.

Dominique Heimbürger

Marie-Hélène Huet
5, rue Gutenberg
92120 Montrouge

Chères collègues, Chers collègues,

Récemment admise à la SPP, je souhaite m'impliquer dans ses activités institutionnelles.

Le travail au sein de la Commission des Candidatures a été présenté aux nouveaux adhérents comme une opportunité de rencontres entre membres et d'approfondissement des connaissances théoriques en lien direct avec l'expérience clinique.

Les mémoires de titulariat qui y sont présentés sont, en effet, un exercice d'écriture de la psychanalyse qui rend compte de l'expérience complexe et transformatrice de la cure analytique.

Je serais ravie et honorée d'apporter ma contribution aux travaux de cette commission. Je vous remercie de l'attention que vous voudrez bien porter à ma candidature et vous adresse mes sincères salutations,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'MHuet', with a stylized flourish at the end.

Omblin Ozoux Teffaine
Membre Adhérent de la SPP
18 Avenue Gravier - le Rubis C
06100 Nice

Le 27 Avril 2021

Chers Collègues,

Ayant participé à la Commission des Candidatures sur le dernier mandat 2019-2021, je souhaiterais poursuivre cet engagement qui m'a particulièrement intéressée. Le dynamisme de notre Société doit pouvoir se maintenir, grâce aux travaux de ses membres, qui sont très riches et diversifiés et qui méritent d'être vraiment reconnus, grâce à des échanges fructueux.

Dans mon expérience, j'ai pratiqué en tant que psychologue clinicienne en Pédopsychiatrie, puis en service de Liaison psychiatrique auprès de patients somatiques, en région Bretagne, durant de longues années. J'ai suivi le Cours de l'IPSO Pierre Marty. Depuis quinze ans, j'exerce comme psychanalyste en Cabinet en région Niçoise. Membre du Groupe Méditerranéen, j'ai partagé l'organisation de conférences annuelles et séminaire. Membre de l'IPA depuis 2005, j'ai animé avec des collègues Brésiliens un Small Group sur la Filiation et l'Adoption, à ses différents congrès. J'ai été membre du CST de la SPP durant deux mandatures 2015-2019, qui ont permis une investigation des mobiles d'un certain découragement de ses membres.

Aussi si vous le voulez bien, j'attacherai du prix à m'investir au sein de cette Commission, autant que mon parcours et ma pratique des cures analytiques me l'autorise.

Veuillez recevoir l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Omblin Ozoux Teffaine

Martine Sandor-Buthaud
9 rue du val de grâce
Paris 75005

Chères et chers collègues,

Je viens vous présenter ma candidature à la commission des candidatures.

Je suis membre de la SPP depuis 2015. J'exerce comme psychanalyste en libéral à Paris. J'ai été très longtemps enseignante à l'Ecole des Psychologues Praticiens et en suis aujourd'hui professeur honoraire.

Je me suis engagée depuis quelques années dans la sous-commission SPP université. J'ai participé activement à sa remise en route et dernièrement à la mise en place, en coordination avec l'équipe du site, des pages consacrées à la référence à la psychanalyse à l'université. Je participe par ailleurs au groupe de recherche sur la Spécificité de la Psychanalyse à la Fédération Européenne de Psychanalyse (FEP)

Ma candidature est motivée par mon intérêt pour la clinique et les échanges inter analytiques. Je souhaite lire et rencontrer la clinique des collègues et la façon dont ils/elles la pensent. J'aimerais aussi explorer et interroger ce qui est demandé dans un mémoire.

Je crois important, et je m'y appliquerai si je suis élue, de porter attention ainsi que respect au travail d'écriture et à l'engagement que représente un mémoire.

En vous remerciant de la confiance que vous voudrez bien m'accorder je vous adresse mes sincères salutations.

